

# ゆあさ



2021

6

June

Vol.559



Photo by Tokyo 2020

## 東京オリンピック2020聖火リレーのランナーとして 湯浅町民3名が参加しました

### 聖

火リレーが中止となる地域もある中、聖火ランナーとして聖火を繋ぐことができ嬉しく思います。僕の子供たち、子供たちに出逢わせてくれた奥さん、そして両親。家族への感謝の気持ちを胸に聖火ランナーとして走ってきました。子供たちへは、頑張れば報われること、諦めなければ見えるものがあること、必死になれば叶う夢があることを聖火ランナーとして走る僕の姿で伝わっていれば嬉しいです。



藤本 恵介さん

走行場所:那智勝浦町



父は1964年東京オリンピックの聖火ランナーでした。私が聖火ランナーに選ばれたことを機に、多くの方から亡くなった祖父の話が聞こえてきた。長い年月が過ぎても人々の心に当時の感動が残っているのだと感じました。オリンピックが1年延期になってからも祖父の想いと共に、この日に向けて練習してきました。待ち望んだ聖火ランナーとして走ることができ最高の思い出になりました。



横貫 仁乃さん

走行場所:有田市



### 私

は中学生の時に脳腫瘍が見つかり治療を受けました。治療が上手くいき、28歳の現在も元気に過ごしています。お世話になった医療分野に恩返しがしたく、診療放射線技師として働いています。

私と同じ病気と闘っている患者さんとご家族の希望になれるよう、また新型コロナウイルス感染症の患者さんのお力添えとなるよう、これからも日々精進して頑張っていきたいです。



押手 秀人さん

走行場所:紀の川市

